

Familienmesse in St. Anno

Von Diana Recht

27. April 2025, 22:30

Aktuelles

Anno-Treff

Während in der Gemeinde bereits die ersten zwei Erstkommunionfeiern stattfanden, feierten wir in St. Anno am weißen Sonntag eine Familienmesse.

So waren die Kommunionkinder von St. Anno, aber auch von anderen Kirchtürmen, der Einladung gefolgt. Sie hörten im Evangelium nach Johannes von Thomas, dem Jünger Jesu. Dieser wollte nicht glauben, was die anderen Jünger ihm erzählten: Jesus lebt! Erst als er Jesus selbst sah und ihn berühren konnte, glaubte er an Jesus Auferstehung.

So kurz vor ihrer Erstkommunionfeier, wünschte Diakon Kerling den Kindern in seiner Predigt, dass "ihr euch immer wieder neu von Christus berühren lasst in unserer Gemeinschaft" und "dass Euch die Augen aufgehen, mit denen ihr Christus seht".





Berührend war auch die Gemeinschaft zum Vater unser rund um den Altar, denn es waren mehr Messdienerinnen und Messdiener an diesem Morgen als üblich nach Anno gekommen. Sie richteten im Anschluss an die Messe das Gemeindecafé aus, dessen Einnahmen ihrer Rom-Wallfahrt zugute kommen.